

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Selama proses pembelajaran dan perkuliahan di perguruan tinggi yang ditekuni seluruh mahasiswa, tentunya begitu banyak pengetahuan dan wawasan baru yang didapatkan oleh seluruh mahasiswa. Selama proses pembelajaran di perguruan tinggi, mahasiswa mendapatkan pendidikan yang layak berupa teori-teori yang dijelaskan pada setiap dosen. Namun ada hal yang harus dipersiapkan oleh seluruh mahasiswa, yang nantinya seluruh mahasiswa harus hadapi setelah lulus dari perguruan tinggi, yaitu dunia pekerjaan.

Universitas Pembangunan Jaya memiliki sebuah program, sebuah kegiatan yang dimana mengharuskan setiap mahasiswanya untuk menjalani kegiatan tersebut, sebagai syarat kelulusan perkuliahan, yaitu kegiatan Kerja Profesi. Kerja Profesi atau disingkat KP, adalah sebuah mata kuliah yang dimana mahasiswanya melakukan kegiatan bekerja/magang, pada suatu tempat tertentu seperti perusahaan, startup, atau *creative agency*. Dengan adanya Kerja Profesi, mahasiswa mendapat gambaran tentang bagaimana rasanya berada di dunia kerja itu seperti apa. Tentunya pada kegiatan Kerja Profesi ini, setiap mahasiswa bekerja dengan pekerjaan yang sesuai dengan program studi yang telah dipilih.

Pada awal pemilihan tempat berlangsungnya kegiatan Kerja Profesi, praktikan mencari ke berbagai tempat, mencari lowongan bekerja pada suatu perusahaan selama 3 bulan dan akhirnya berkesempatan untuk bekerja pada PT. Persatuone Komoditas Indonesia. Praktikan bekerja sebagai *Graphic Designer* dan fokus kepada desain promosi suatu brand yang bernama Cartenz Cocoa. Cartenz Cocoa sendiri merupakan brand dari produk cokelat local yang dimiliki perusahaan tersebut.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Kerja Profesi atau KP merupakan mata kuliah yang mengharuskan seluruh mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya mengambilnya sebagai syarat kelulusan perguruan tinggi tersebut. Kegiatan Kerja Profesi mengharuskan seluruh mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya melakukan kegiatan magang, dan bekerja sesuai dengan pekerjaan yang sesuai dengan program studi yang mereka pilih. Kegiatan Kerja Profesi ini tentunya memberikan gambaran kepada praktikan tentang bagaimana nantinya dunia pekerjaan itu seperti apa.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

- a. Sebagai pengalaman dan wawasan praktikan tentang gambaran dunia pekerjaan, yang nantinya akan praktikan hadapai setelah lulus.
- b. Agar praktikan mampu menerapkan dan mengerjakan apa yang sudah praktikan pelajari selama perkuliahan, diterapkan di dunia pekerjaan nantinya.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktikan berkesempatan menjalankan kegiatan Kerja Profesi ini di sebuah perusahaan bernama PT. Persatuone Komoditas Indonesia khususnya pada brand Cartenz Cocoa, yang bertempat di Jl. Ir.Sukarno No.3, Cihuni, Kec. Pagedangan, Kabupaten Tangerang, Banten 15332.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Selama kegiatan Kerja Profesi berlangsung, praktikan menjalankannya selama 3 bulan pada waktu mulai yaitu tanggal 5 Juli 2022 hingga waktu selesainya pada tanggal 8 Oktober 2022. Selama 3 bulan, praktikan bekerja dari hari Senin sampai Jumat dalam waktu 6 jam kerja setiap harinya secara *Work From Home (WFH)*, dan setiap 2 minggu sekali, praktikan datang ke lokasi tempat kerja untuk pengarahan tentang pekerjaan selanjutnya dan evaluasi.